



SECCIÓN SINDICAL DE CGT-TUSSAM

Avda. Andalucía nº 11 41007. Sevilla Tfno. 955479229

E mail: cgttussam@gmail.com Blog: cgttussam.blogspot.com.es

Web Cgt: cgttussam.es Somos Tu Voz: cgttussam.es/somostuvoz

Sevilla 29 marzo de 2017

Salud compañeros y compañeras:

El pasado martes se celebró asamblea general de trabajadores convocada desde el Comité de Empresa y a la vez, dando cobertura también a la petición recogida mediante firmas de los trabajadores. Desde **CGT** siempre defenderemos **la celebración de asambleas generales y que las cuestiones de los trabajadores se debatan en las mismas, pero siempre preservaremos el derecho a decidir de nuestros afiliados y la soberanía de nuestra asamblea**, como quedo de manifiesto y acordado por unanimidad en nuestra Asamblea celebrada la semana pasada.

Desde la sección sindical agradecemos el apoyo y la confianza de los compañeros que han sabido entender de forma unánime la complicación del momento por el bloqueo de la negociación colectiva, y quien conoce la empresa, sabe de más que ciertas cuestiones y ciertos posicionamientos no surgen de forma caprichosa sino que detrás hay intereses que en absoluto van acordes con los intereses de nuestros afiliados, incluso del interés de la totalidad de los trabajadores.

CGT no va a echar leña al fuego en ninguna asamblea , pero sabemos que la posición estratégica de **CGT** a la hora de dar cobertura a futuros acuerdos va a hacer que la presión sobre nuestros afiliados crezca por momentos, y es por ello por lo que os queremos ratificar desde el **SP** nuestro compromiso adquirido en la Asamblea, manteniendo a **CGT** en total independencia por mucho que nuestros detractores nos quieran colocar en un bando o en otro, en bipartitos o tripartitos, y por supuesto libres de hipotecas de ningún tipo. Somos humanos y podremos errar, pero para eso están las garantías y los cargos a disposición en cada una de nuestras asambleas, **pero nunca podrán decir que CGT entra en acuerdo por intereses personales de ninguna de las personas que conforman el equipo del Secretariado Permanente, quizás otros no puedan decir lo mismo.**

En **CGT** una de nuestras señas de identidad es la implicación y esa implicación ha quedado de manifiesto en lo que está sucediendo actualmente en la empresa. Hemos desbloqueado una situación que no hemos creado nosotros, y sin embargo, guste más o menos, ha sido **CGT** quien la ha desbloqueado. Les guste o no a más de uno, no nos identificamos como un sindicato inmovilista, luchamos y aportamos, sin deber nada a nadie, y sin compromisos de siglas políticas ni colores, **somos los que somos, pocos, cada día más, pero aportamos más que muchos.**

El compromiso emanado de la Asamblea es mantener a CGT al lado de los trabajadores y de ahí no nos va a mover ni discursos populistas, ni escritos de quienes les importa muy poco esta Organización y el tiempo dará y quitará razones.

El próximo viernes a las 11 está convocada la mesa de dialogo con la Dirección mientras los bloqueadores del convenio litigan por su silla. En posiciones de Dialogo nos encontraran quienes quieran dialogar y cuando haya motivos, **CGT** estará en la movilización para defender y conseguir mejoras para los trabajadores, pero que nunca cuenten con **CGT** para movilizaciones, posicionamientos o estrategias “extrañas”.

SP CGT TUSSAM